

Ressort: Auto/Motor

Blitz-Marathon: Raser tappt gleich zweimal in Radarfalle

Dortmund, 10.10.2013, 12:41 Uhr

GDN - Bei dem heutigen Blitz-Marathon, auf den seit Tagen hingewiesen wurde, ist ein Autofahrer in Dortmund gleich zweimal in eine Radarfalle getappt. Zunächst raste der Mann mit 96 statt der erlaubten 50 Stundenkilometer in eine Kontrollstelle, wie die örtliche Polizei am Donnerstagvormittag mitteilte.

Bei der fälligen Kontrolle wurde außerdem festgestellt, dass er seine Kfz-Steuer nicht bezahlt hatte. Nach der Belehrung fuhr der Mann mit quietschenden Reifen davon und landete mit 78 Stundenkilometern prompt in der nächsten Radarfalle. Bei dem ersten bundesweiten Blitz-Marathon wird seit Donnerstagmorgen an mehr als 8.700 Stellen 24 Stunden lang das Tempo der Pkw-Fahrer gemessen. Insgesamt sind knapp 15.000 Polizisten im Einsatz. Die Standorte der Messgeräte waren im Vorfeld der Aktion veröffentlicht worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23177/blitz-marathon-raser-tappt-gleich-zweimal-in-radarfalle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619